

CRITICAL MASS

Die Critical Mass (CM) ist eine weltweite Bewegung die durch gemeinsame Radtouren durch die Stadt das Fahrrad als umweltfreundliches Verkehrsmittel in die Öffentlichkeit trägt. Einmal im Monat wollen wir unsere Freude am Radfahren teilen und gleichzeitig auf unsere Belange und Rechte gegenüber dem motorisierten Individualverkehr aufmerksam machen.

Wir fordern hier in Freiburg eine Verbesserung der Verkehrssituation für Radfahrer, das heißt:

- Grüne Welle für Radfahrer
- Abstellplätze in der Innenstadt
- Sicherheit an allen Kreuzungen für Radfahrer und Fußgänger
- Klimaschutz durch weniger motorisierten Verkehr, mehr Radverkehr!

Gerade in Freiburg, wo Radfahrer 1/3 des Straßenverkehrs ausmachen, ist es höchste Zeit, mehr in diesem Bereich zu investieren!

Wir blockieren nicht den Verkehr, wir sind der Verkehr!!



Jeden letzten Freitag im Monat
Treffpunkt: 18 Uhr - Theatervorplatz

CRITICAL MASS

Die Critical Mass (CM) ist eine weltweite Bewegung die durch gemeinsame Radtouren durch die Stadt das Fahrrad als umweltfreundliches Verkehrsmittel in die Öffentlichkeit trägt. Einmal im Monat wollen wir unsere Freude am Radfahren teilen und gleichzeitig auf unsere Belange und Rechte gegenüber dem motorisierten Individualverkehr aufmerksam machen.

Wir fordern hier in Freiburg eine Verbesserung der Verkehrssituation für Radfahrer, das heißt:

- Grüne Welle für Radfahrer
- Abstellplätze in der Innenstadt
- Sicherheit an allen Kreuzungen für Radfahrer und Fußgänger
- Klimaschutz durch weniger motorisierten Verkehr, mehr Radverkehr!

Gerade in Freiburg, wo Radfahrer 1/3 des Straßenverkehrs ausmachen, ist es höchste Zeit, mehr in diesem Bereich zu investieren!

Wir blockieren nicht den Verkehr, wir sind der Verkehr!!



Jeden letzten Freitag im Monat
Treffpunkt: 18 Uhr - Theatervorplatz